



El presidente de la CHS se reúne con UGT Región de Murcia

19.julio.2024.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado de la secretaria general, Mónica García, han mantenido una reunión con representantes de la Unión General de Trabajadores (UGT), encabezados por secretario regional, Antonio Jiménez Sánchez.

Desde el sindicato han expuesto las diferentes cuestiones relacionadas con el personal funcionario y laboral que presta sus servicios en la Confederación.

Los responsables del Organismo de Cuenca han comentado los argumentos expuestos por los representantes sindicales. Ambas partes han manifestado la necesidad de incrementar los flujos de información de una manera periódica con las distintas organizaciones sindicales, para así proceder a un mejor diagnóstico de las problemáticas constatadas y elaborar posibles soluciones a las mismas.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.